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【R.I.  会⻑⾧長】  
 　 　ゲイリー  C.K.  ホァン  
【R.I.  2780地区ガバナー】  
 　 　渡辺  治夫  
【第9グループガバナー補佐】  
 　 　澤⽥田  君雄

【会 　⻑⾧長】齋藤 　永  
【副会⻑⾧長】太⽥田 　忠  
【幹 　事】⼤大川  久弥  
【副幹事】櫻井  康⼆二  
【会場監督】⼩小嶋  章司

本日の例会：通常例会（第1876回）
会場：⼩小⽥田原卸センター内会議室  

⽇日時：2015年年2⽉月3⽇日 　12：30〜～13：30  

司会：櫻井  康⼆二    副幹事

✴会員誕⽣生⽇日  
渡部   重海さん…誕⽣生⽇日のお祝い頂き有難うございまし
た。当年年で79才になりました。健康に注意し、⻑⾧長く皆様
とお付き合いをしたいと思います。  
✴奥様誕⽣生⽇日  
辻村   彰秀さん…奥様誕⽣生⽇日ありがとうございます。これ
で忘れず助かります。  
阿久津   馨さん…妻の誕⽣生⽇日のお祝い有難うございまし
た。  
✴その他  
⼩小嶋   章司さん…先⽇日のIM   楽しかったです。司 　葉葉⼦子さ
んに私の⺟母親が95才で貴⼥女女のファンですと云ったら、司
さんの御主⼈人も95才で東京ロータリークラブに縁がある
とのこと。  
⼩小林林   和彦さん…須賀さん、⽊木村頼弘さん、⼤大川久弥さ
ん、柳柳井さんと新年年会の2次会に⾏行行った時の残⾦金金をニコニ
コするのを忘れていました。少々ですが。  
⼤大川 　 裕さん…無事にIM例例会の司会の役を終えることが
出来ましたので、少しですが。  
岩橋   武⼦子さん…⾊色々とご迷惑をお掛け致します。今後共
どうぞよろしくお願い致します。

【今後の例例会・卓話スケジュール】   

2⽉月10⽇日（⽕火）通常例例会  12:30  
 　担当：会員増強委員会  
 　卓話：新会員⾃自⼰己紹介  

2⽉月17⽇日（⽕火）通常例例会  12:30  
 　担当：久保⽥田委員  
 　卓話：東 　宏樹 　様  

2⽉月24⽇日（⽕火）通常例例会  12:30  
 　担当：研修委員会 　⽯石崎委員⻑⾧長･⼩小嶋委員  
 　卓話：⽯石﨑委員⻑⾧長「ロータリーの親善とは」  
 　 　 　 　⼩小嶋委員      「会員維持・退会防⽌止」 　

【⼩小⽥田原城北北ロータリー・クラブ】  
事務局：〒250-‐‑‒0211 　⼩小⽥田原市⻤⿁鬼柳柳172-‐‑‒9  
電 　話：0465-‐‑‒37-‐‑‒1222 　 　FAX：0465-‐‑‒37-‐‑‒7377  
URL：http://www.odawarajhrc.jp 　  
Mail：info@odawarajhrc.jp  
例例会場：⼩小⽥田原卸センター内会議室  
創 　⽴立立：1976年年4⽉月2⽇日 　承認：  1976年年5⽉月8⽇日  
例例 　会：毎週⽕火曜⽇日 　12:30〜～13:30  
クラブ会報委員会  
監 　修：⼤大川  久弥  
編集⻑⾧長：  ⼤大川 　誠  
コピーライター：⼤大川 　誠 　  
デザイン：⼩小林林  和彦  
フィールド：杉崎  勝成・須藤  公司

⽊木村  啓滋 　委員

ニコニコ箱 累計 目標

1月27日分 16,000 808,615 1,300,000

ロータリーに輝きを 
LIGHT UP ROTARY

会員数：48名

❖ ニコニコ箱

12:30   開会点鐘：齋藤 　永  会⻑⾧長  
国歌⻫斉唱  
ロータリーソング⻫斉唱  
「奉仕の理理想」  
スピーカーおよびビジターの紹介  
慶事祝福  
会⻑⾧長挨拶  
幹事報告／出席報告／委員会報告  
同好会報告／ニコニコ箱  

13:00 クラブフォーラム（国際奉仕）  

13:30 閉会点鐘：齋藤 　永  会⻑⾧長

例例会報告：2015年年1⽉月27  ⽇日（晴れ） 　第1875回 　通常例例会

MEMO

■ ■ 今 後 の メ ー キ ャ ッ プ 情 報 ■ ■   

-‐‑‒2015年年2⽉月-‐‑‒  

‣4⽇日(⽔水)  ⼩小⽥田原北北 　報徳会館  12:30  
 　 　 　  「卓話：浜銀TT証券⼩小⽥田原⽀支店⻑⾧長（交渉中）  
 　 　 　 　最近の経済状況について」  

‣5⽇日(⽊木)  ⼩小⽥田原中 　報徳会館  12:30  
 　 　 　 　｢卓話:財団学友/真継蘭様｣  

‣6⽇日(⾦金金)  湯河原  ニューウエルシティ湯河原  12:30 　  
                        ｢卓話:⽶米⼭山留留学⽣生  ホ・カンホウ君｣  
 　 　 　 　      ⾜足柄 　おんりーゆー  12:30  
 　 　 　 　｢卓話:内藤愼⼀一会員/⼊入会3年年未満会員による卓話｣  

‣9⽇日(⽉月)  ⼩小⽥田原 　報徳会館  12:30  
 　 　 　 　｢卓話:未定｣  

‣10⽇日(⽕火)  箱根 　宮ノ下富⼠士屋ホテル  12:30  
 　 　 　 　｢卓話:会員による卓話｣  

‣11⽇日(⽔水)  ⼩小⽥田原北北 　休会  
‣12⽇日(⽊木)  ⼩小⽥田原中 　報徳会館  12:30  
 　 　 　 　｢卓話:未定｣  

‣13⽇日(⾦金金)  湯河原  ニューウエルシティ湯河原  12:30 　  
                        ｢卓話:会員による卓話｣  
 　 　 　 　      ⾜足柄 　おんりーゆー  12:30  
 　 　 　 　｢卓話:クラブフォーラム/会員増強｣  
‣16⽇日(⽉月)  ⼩小⽥田原 　報徳会館  12:30  
 　 　 　 　｢卓話:未定｣  

‣17⽇日(⽕火)  箱根 　宮ノ下富⼠士屋ホテル  12:30  
 　 　 　 　｢卓話:会員による卓話｣  

‣18⽇日(⽔水)  ⼩小⽥田原北北 　報徳会館  12:30  
                        ｢卓話:国際奉仕フォーラム｣  

‣19⽇日(⽊木)  ⼩小⽥田原中 　報徳会館  12:30  
 　 　 　 　｢卓話:未定｣  

‣20⽇日(⾦金金)  湯河原  ニューウエルシティ湯河原  12:30 　  
                        ｢卓話:会員による卓話｣  
 　 　 　 　      ⾜足柄 　おんりーゆー  12:30  
 　 　 　 　｢卓話:未定｣

❖ 奥様誕⽣生⽇日
辻村 　佳⼦子さん（1⽉月29⽇日）

会報委員会より  

会報委員会では、2015年年1⽉月20⽇日に突然永眠なされまし
た須賀俊和様の追悼特集を別紙で出す予定です。  
寄稿⽂文や思い出の写真などがございましたら、⼩小林林まで  
御連絡ください。  
よろしくお願い致します。  
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例例会報告：2015年年1⽉月27⽇日（晴れ） 　第1875回 　通常例例会
会場：⼩小⽥田原卸センター内会議室  
⽇日時：2015年年1⽉月27⽇日 　12：30〜～13：30

❖ 会⻑⾧長挨拶

【⽋欠席者】6名  
 　 　中村  維孝、久保⽥田  知⼦子、⽯石内  正彦、⼀一⼨寸⽊木  信雄、  
 　 　⼤大野  英明、杉本  博愛  
【前回MU】 　 　増加なし  
【前々回MU】      増加なし

⼩小川  和夫 　委員⻑⾧長

❖ 出席報告

齋藤 　永 　会⻑⾧長  
皆さんこんにちは、先週は、IMという
事で曜⽇日が⽔水曜⽇日でいつもと違います
が、29名の参加を得まして無事に開催
することが出来ました。IM実⾏行行委員会
に出向されていた⼤大川裕君は司会まで
してご苦労様でした。司葉葉⼦子さんの講
演をいただき成功したのではないかと

思います。さすが⼥女女優さんでいつまでもお綺麗麗でした
ね。来年年は当クラブがホストクラブですので、諸先輩⽅方
はご存知の事だとは思いますが、皆さんに参考に⾒見見てい
ただきたかったです。新会員が7名⼊入会という事で、おひ
とりお1⼈人お呼びする場⾯面では何⼈人来るかとても不不安なと
ころでしたが、3名の新会員・⽯石坂君・⾅臼井君・仲君に参
加いただきお名前をお呼び出来ましたことは、ありがと
うございました。参加された⽅方たちはお疲れ様でした。  
今⽇日はこの後クラブ協議会という事ですので、内容は中
間決算の件と3名の地区出向者の⽅方の報告という事です。
新会員の⽅方は私達の会費がどのように使われているか良良
く聞いて⾒見見てください。また、本⽇日出向されてる⽅方の報
告よろしくお願いいたします。  
以上、今⽇日はよろしくお願いいたします。  

❖クラブ協議会  
2014〜～2015年年度度地区出向役員による報告

⼤大川  久弥 　幹事  

1)    2⽉月のロータリーレートは1＄108
円です。  
2)1⽉月18⽇日、アメリカ・サンディエゴ
で開幕した国際協議会で、K.Ｒ.ラビ
ンドランRI会⻑⾧長エレクト（スリラン
カ、コロンボ・ロータリークラブ会

員）が、2015-‐‑‒16年年度度のテーマ「世界へのプレゼン
トになろう」を発表しました。  

3) メーキャップ情報ですが、⾜足柄RCの1⽉月30⽇日の例例会
場が勝⼜又会館で、時間も11時30分からと、変更更にな
りました。  

4) 例例会終了了後、臨臨時理理事会が談話室で⾏行行われますの
で、理理事の⽅方はお集まり頂きます様お願い致しま
す。また次週は定例例理理事会がありますので、宜しく
お願い致します。

出席報告 会員数 出席 M.U 出席率率率

1⽉月27⽇日 48(46) 40 0 86.96%

1⽉月21⽇日 48(42) 29 0 69.05%

1⽉月13⽇日 49(45) 34 0 75.56

❖幹事報告
「2014〜～2015国際ロータリー第2780地区ローター  
 　アクト委員会出向報告」  

ローターアクト委員会副委員⻑⾧長  
露露⽊木  清勝  会員  

担当副幹事 　宮本清志（横須賀南⻄西）  
⻘青少年年奉仕委員会  
委員⻑⾧長 　岩瀬浩⼈人（逗⼦子）  
副委員⻑⾧長 　⽥田島透（藤沢湘南）  
副委員⻑⾧長 　⻄西村弘司（厚⽊木中）  

ローターアクト委員会  
委員⻑⾧長 　植⽥田威（横須賀）  
副委員⻑⾧長 　露露⽊木清勝  
委員 　森功⼀一（鎌倉）星野朱紀⼦子（藤沢湘南）  
杉⽥田豊範（相模原）  

委員会は原則として、年年4回のアクターズミーティングの
始まる前午前中に開催。  
第1回は9⽉月7⽇日藤沢労働会館で開催（担当鎌倉）。  
第2回は12⽉月20⽇日横須賀市産業交流流プラザで開催（担当
横須賀）

 　今後2⽉月15⽇日にRAC年年次⼤大会を横須賀メルキュールホ
テルにて開催予定。  
⼩小⽥田原城北北ローターアクトクラブ直前会⻑⾧長の⽻羽⽣生圭吾君
が地区代表で頑張っています。当⽇日は、是⾮非皆様⽅方のご
参加をお願いいたします。  
また、関東ブロックRAC第26回研修会が5⽉月30・31⽇日に
相模原で開催予定。  
RAC地区協議会とアクターズミーティングが6⽉月28⽇日に
⼩小⽥田原で開催予定です。  
皆様⽅方の絶⼤大なご⽀支援をお願いいたします。  

⽶米⼭山奨学・⽶米⼭山学友委員会  
杉崎  勝成  会員  

⽶米⼭山奨学⽶米⼭山学友委員会は元々3つの委
員会が1つになったものです。併合して
簡略略化したのですが、逆に⾔言うと⾮非常
に忙しい委員会です。6⽉月準備委員会か
ら毎⽉月集まり、イベントは11回、その
中には泊りがけの2⽇日がかりの時もあり

ます。⽶米⼭山の使命は「留留学⽣生の学業の達成を⽀支援し、同
時に同時にカウンセラーや世話クラブとの交流流を通じ
ロータリー精神を学び国際理理解を深め⽇日本と⺟母国の架け
橋となる国際親善に尽くす⼈人材を育てることにある」と
いうのが趣旨です。  
⼀一番メインの奨学⽣生試験が1/11にありました。応募者は
34名で、そのうち21名の⽅方を選ばせてもらいました。ど
ういう⽅方が応募してくるかといいますと、⼤大学から推薦
された⽅方で、最近は中国・韓国が多いです。他の国から
もバランスよく選出したいのですが、応募者が少ないの
が現状です。なるべく他の国、世界中から応募できるよ
うにお願いしています。当クラブの寄附⾦金金はかなり良良い
成績だと思います。この地区は全国でも7番⽬目の成績なの
ですが、財団理理事⻑⾧長が今期から横須賀の⼩小澤さんなので
もっと上を⽬目指して頑張らなくてはいけないでしょう。  
趣旨が「⽇日本と⺟母国の架け橋」なので、各国に学友会を
作る運動もしています。先⽉月はカナダに発⾜足しました。
中国・韓国にはありましたが、他の国にもどんどん作る
ように進められると思います。⽶米⼭山の寄附は義務と考
え、是⾮非ご協⼒力力をお願いいたします。

「地区とクラブ」  
会員増強会員維持委員会  

⼩小嶋  章司  会員  
  私が所属している地区の会員増強委
員会の話ですと時間がかりますので地
区とラブについて話させて頂きます。  
 　地区とクラブには温度度差があるよう
に思われます。地区はなにかにつけて
「クラブ  あっての地区」といってい

ますが、時のガバナーによってはRIの⽅方針をそのまま各
クラブに押しつけることがあり各クラブが納得できない
ことがあります。また、地区の委員を決めるにしてもク
ラブに⼈人選の要請がなく本⼈人に直接きます。俗にいう⼀一
本釣りです。  
ですから、委員のなかには年年間に⼀一度度もでてこない⼈人が
います。  
また、地区の委員会が多すぎると思います。たしか委員
会だけで38あり財団補助⾦金金委員会は細かく9⼩小委員会があ
りガバナー補佐・地区幹事等を⼊入れますと50の委員会が
あり300⼈人からの（ダブっている⼈人）を除いても250⼈人も
の⼈人が地区に出ています。次年年度度の⽥田中ガバナー  
 　エレクトはこの辺の省省略略化を考えているようです。  
 　ガバナー補佐は当然地区では⼤大事な⽴立立場です。ちょう
ど良良い機会ですので当クラブの過去のガバナー補佐の話
をさせて頂きます。  
 　1990年年にまだ278地区の時ですが飯⼭山耕三さんが当時
分区代理理と呼ばれ 　ていましたが当クラブ最初のガバ
ナー補佐です。  
続いて1994年年宝⼦子⼭山 　知⾏行行さんが2005年年河野 　秀雄さ
んがこの時はガバナー補佐になっていました。ちなみに
ガバナー補佐に変わったのは2003年年からです。第9グ
ループのガバナー補佐は⾜足柄ロータリークラブの⼭山路路さ
んでした。2010年年 　井上 　寛さんそして次年年度度⽯石崎 　孝
さんです 　そのほかに当クラブではGSEの団⻑⾧長として中
野 　明さんがいます。地区の⾏行行 　事としては最⼤大級のも
のです。  
 　地区出向者の中に10年年以上の⽅方も結構の数います。こ
の⼈人たちは地区がすべ 　てでクラブより⼤大事でまたス
テータスだと思っている⼈人が多いいようです。  
 　地区も若若返りが必要だとおもいます。本当にロータ
リーを勉強したい⼈人・そし 　て若若い⼈人が地区に出て頂き
たく思います。諸先輩のおかげで⼩小⽥田原城北北ロータ 　
リー  クラブは地区では評判が良良いです。  
    地区に対する考え⽅方は歴史のあるクラブほど理理解度度が薄
いようです。⼜又、グル 　ープですと第1グループから第9
グループまで番号順に理理解度度が薄いように思 　われま
す。歴史のあるクラブでは地区より知識識のある⼈人が多い
いからでしょう 　か地区をバカにしているような所も⾒見見
受けられます。  

❖委員会報告
国際奉仕委員会副委員⻑⾧長  

⼩小川  和夫会員  
第5回  ⼩小⽥田原・済州友好交流流親善少年年サッカー⼤大会の  
⽇日程表について報告がありました。


